

Por favor entrégale esta nota a Willie (o Willy o Güili) no sé cómo se escribe.

Querido Willy:

Me escribió Nancho largas cartas, y en una me cuenta que la Veronica anduvo por allá y que conversaron mucho y les dió muchísima risa acordarse del tiempo en que Nancho y tú iban juntos al Estado. La Vero le contaba que tú decías "No voy más con Nancho, porque siempre arma camorras y soy yo el que tiene que dar los puñetes". Pensé que quizás también a tí te daba risa acordarte.

Le estoy mandando una larga carta a Eduardo sobre las penurias del Nancho en este momento. Pídele que te cuente. Dile a la Rayén que se pasó de eficiente, porque fui a la Cartoucherie al acto en apoyo al Aleph y de repente ~~la~~ veo arriba del escenario a su grupo y salí a pillarla para darle un abrazo y se arrancó tan rápido que no pude. Dale ahora el abrazo, y un beso grande al gordo chico. Cariños a los tres

*Silvia Hernández*  
Silvia

Ya sabrás que hemos dejado de ser parientes hace varios años: Pedro no ha vuelto a Caracas, y al parecer la última vez que fue tu cuñado ARTIGAS fue más temible que el papá de Julieta, y Pedro se quebró...